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MINISTERO DELL’ISTRUZIONE 

UFFICIO SCOLASTICO REGIONALE PER IL LAZIO 

ISTITUTO COMPRENSIVO STATALE “ROSETTA ROSSI” 

Infanzia-Primaria-Secondaria I Grado ROMA 

Via F. Borromeo 53/57 C.A.P.00168 /fax 06/6281239 - 06/6145764 C.M. RMIC8G300N  

 C.F. 97714010580 

 

 

Il giorno 27 maggio 2020, alle ore 16,00  a seguito della convocazione ordinaria,  Prot. n.0001381/U   del             

22 maggio 2020,  si è riunito, in modalità di videoconferenza su piattaforma Zoom,  il Consiglio dell’Istituto 

Comprensivo  “Rosetta Rossi” di Roma con il seguente O.d.g.: 

 

1. Il giorno 27 maggio 2020, alle ore 16,00 a seguito della convocazione ordinaria,  Prot. n.0001381/U   

del             22 maggio 2020, si è riunito, in modalità di videoconferenza su piattaforma Zoom,  il 

Consiglio dell’Istituto Comprensivo  “Rosetta Rossi” di Roma con il seguente O.d.g.: 

2. Approvazione verbale della riunione precedente; 

3. Approvazione del Progetto Pon FESR Smart Class - Avviso n.4878 del 17 aprile 2020 

4. Assunzione in bilancio del finanziamento PON FESR Smart Class; 

5. Contributo del Comune di Roma per la piccola manutenzione degli edifici scolastici; 

6. Ratifica dei criteri per la concessione dei device in comodato d’uso alle famiglie degli alunni meno 

abbienti; 

7. Restituzione del plesso "Sacchetto" all'Istituto dopo i lavori di manutenzione per la sistemazione delle 

classi di scuola Secondaria di I grado; 

8. Informativa sulle attività di prevenzione e gestione dell’emergenza da COVID-2019; 

9. Analisi dei punti di forza e di debolezza delle attività di didattica a distanza (DAD); 

10. Comunicazioni dei Consiglieri. 

Il Presidente procede all’appello nominale: 

 

I DOCENTI presente 

BRUNI Barbara SI 

DEL MUTO Monica Si 

ANELLI Maria SI 

ARENA Angela Maria SI 

ORTALE Claudio NO 

CAPASSO Luigi SI 

SCAVO Sabrina SI 

VITTORI Anna SI 

ATA --- 

SCIPIONI Isabella SI 
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SARNELLA Concetta NO 

GENITORI --- 

APICI Livio SI 

DI GIOVANNI Mario SI 

MARIANI Cristina NO 

MARONE Alessandra NO 

MAZZELLA Edoardo SI 

MENICHELLI Francesca SI 

MORINI Susanna SI 

ROVETTA Stefania SI 

 

Il Presidente dichiara aperta l’assemblea in videoconferenza alle ore 16.20. Funge da segretario la docente Bruni 

Barbara. L’assemblea inizia la discussione dal 1punto O.d.G: 

Punto 1 O.d.G.: Approvazione verbale della riunione precedente 

Il Presidente chiede ai consiglieri se hanno preso visione del verbale relativo alla seduta precedente, non ci sono 

osservazioni in merito e si procede alla votazione palese. 

Il consiglio approva all’ unanimità il verbale precedente con 

DELIBERA n. 26 

 

Punto 2 O.d.G. : Approvazione del Progetto Pon FESR Smart Class - Avviso n.4878 del 17 aprile 2020 

Il Dirigente Scolastico presenta ai consiglieri il progetto in oggetto, illustrando le specificità e gli obiettivi. Tutto 

ciò premesso, il Consiglio d’Istituto delibera all’ unanimità l’approvazione del Progetto Pon FESR Smart Class 

- Avviso n.4878 del 17 aprile 2020 con  

DELIBERA n. 27 

 

Punto 3.O.d.G Assunzione in bilancio del finanziamento PON FESR Smart Class; 

Visto l’avviso pubblico per la realizzazione di Smart Class per le scuole del primo ciclo prot.n 4878 del 

17/04/2020del MIUR – Dipartimento per la Programmazione – Direzione Generale per interventi in materia di 

edilizia scolastica, per la gestione dei fondi strutturali per l’istruzione, l’edilizia scolastica e la scuola digitale. 

Fondi Strutturali Europei – Programma Operativo Nazionale “Per la scuola, competenze e ambienti per 

l’apprendimento” 2014-2020 Asse II – Infrastrutture per l’istruzione – Fondo europeo di sviluppo regionale 

(FESR) Obiettivo Specifico 10.8 – Azione 10.8.6 - “Azioni per l’allestimento di centri scolastici digitali e per 

favorire l’attrattività e l’accessibilità anche nelle aree rurali ed interne” 

Vista la nota prot. AOODGEFID-10446 del 05/05/2020 con la quale la Direzione Generale per interventi in 

materia di edilizia scolastica, per la gestione dei fondi strutturali per l’istruzione e per l’innovazione digitale – 

Uff.IV del MIUR ha comunicato che è stato autorizzato il progetto proposto da questa Istituzione Scolastica per 

un importo di €.12.816,00; 

Viste le Disposizioni ed Istruzioni per l’attuazione delle iniziative cofinanziate dai FSEFESR 2014-2020; 

Visto il Decreto Interministeriale n° 129/2018; 

VISTO il programma annuale per l’esercizio finanziario corrente già approvato con delibera del Consiglio di 

istituto; 

TENUTO CONTO che si ritengono ancora valide le motivazioni che hanno determinato la richiesta di 

finanziamento; ISTITUTO COMPRENSIVO ROSETTA ROSSI 

 SENTITO il Dirigente Scolastico relativamente alla opportunità di variare il programma annuale con 
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l’inserimento di un nuovo Progetto 10.8.6A-FESRPON-TO-2020-56 denominato “NON UNO DI MENO”; 

DELIBERA n. 28 

all’unanimità 1. l’assunzione al Programma Annuale del finanziamento di € 12.816,00 ed inserimento del Progetto 

indicato in premessa: 

ENTRATE: aggregato 02 “Finanziamenti dall'Unione Europea” – voce 02 “Fondi Europei di Sviluppo Regionale 

(FESR)” sottovoce “PON per la scuola (FESR)” Titolo Progetto “NON UNO DI MENO” SPESE: aggregato 02 

“Finanziamenti dall'Unione Europea” – voce 02 “Fondi Europei di Sviluppo Regionale (FESR)” sottovoce “PON 

per la scuola (FESR)” Titolo Progetto “NON UNO DI MENO”  

 

Punto 4.O.d.G Contributo del Comune di Roma per la piccola manutenzione degli edifici scolastici; 

   Il Dirigente scolastico informa il Consiglio che con lettera circolare prot. QM20200002535 del 31 gennaio 

2020, rivolta a tutti i Dirigenti degli Istituti Comprensivi di Roma Capitale, l’Amministrazione capitolina 

intende mettere a disposizione delle Istituzioni scolastiche, anche nell’annualità 2020/2021, un contributo 

economico per l’esecuzione di interventi minuti ed urgenti di manutenzione ordinaria. 

 

Il Consiglio d’Istituto 

 

 Sentito il Dirigente scolastico; 

 Vista la suddetta nota, prot. QM20200002535 del 31 gennaio 2020; 

 Considerata l’opportunità di avvalersi di contributi per la piccola manutenzione degli edifici scolastici; 

Con voto favorevole unanime reso in forma palese, 

DELIBERA n. 29 

 

di richiedere al Comune di Roma - Dipartimento Servizi educativi  e scolastici - l’accesso ai contributi per la 

piccola manutenzione degli Istituti Comprensivi.  Inoltre, delibera l’indicazione di massima delle previsioni di 

utilizzo delle risorse nel modo seguente: 

- Sostituzione di lampade, plafoniere e lampadari; 

- Riparazione/sostituzione di interruttori elettrici e/o verifiche di guasti ai quadri elettrici; 

- Riparazione/sostituzione di maniglie, serrature, cerniere, avvolgibili; 

- Sostituzione di vetri rotti; 

- Riparazione/sostituzione di apparecchi e impianti igienico-sanitari; 

- Piccole opere di muratura; 

- Falegnameria; 

- Riparazione/sostituzione citofoni e apparecchiature elettriche; 

- Riparazione scale in marmo. 

 

Punto 5 O.d.G. Ratifica dei criteri per la concessione dei device in comodato d’uso alle famiglie degli alunni 

meno abbienti; 

Il Dirigente scolastico ricorda ai consiglieri che si è provveduto all'acquisto, tramite MEPA, di dispositivi 

informatici, da concedere in comodato d'uso agli alunni delle famiglie meno abbienti. 

Con i fondi a disposizione, pari ad euro 9.738,18 si è provveduto ad acquistare i seguenti dispositivi: 

- n.15 notebook HP  con schermo da 15,6 pollici di medio livello; 

- n.10 tablet da 10,1 pollici LTE 

- n. 4 stampanti hp a getto d'inchiostro. 

In data 8 aprile 2020, i consiglieri sono stati contattati, via email, per esprimere con delibera n. 25, l’approvazione 

dei criteri indicati per la concessione dei device. Oggi i criteri vengono definitivamente ratificati. 

 

Punto 6 O.d.G. Restituzione del plesso "Sacchetto" all'Istituto dopo i lavori di manutenzione per la 

sistemazione delle classi di scuola Secondaria di I grado; 

Il Dirigente Scolastico informa i Consiglieri, che il Municipio Roma XIV, intende trasferire le classi della scuola 

secondaria di I grado dell’I.C. “Via Suor Celestina Donati” presso il nostro plesso “U.Sacchetto”. 

Segue ampia discussione, in cui intervengono sia il Presidente Mazzella, che l’ins. Ortale per sottolineare i gravi 

problemi di infiltrazione e sicurezza presenti nel plesso “XXV Aprile” che sono inconciliabili con la normale 
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attività didattica e che quindi, la restituzione del nostro plesso appare urgente e necessario. Il consiglio d’ Istituto 

con voto unanime  

 

DELIBERA n. 30 

il Consiglio di Istituto dà mandato al Dirigente Scolastico Flavio Di Silvestre di  richiedere al Municipio Roma 

XIV la restituzione del plesso “Ulderico Sacchetto” per garantire il diritto allo studio di tutti gli alunni dell’I.C. 

“Rosetta Rossi” e per non disperdere il patrimonio di pratiche didattiche, di relazioni, di valori, di competenze di 

cittadinanza, consolidato negli anni. 

La Signora Menichelli lascia la videoconferenza. 

 

Punto 7 O.d.G. Informativa sulle attività di prevenzione e gestione dell’emergenza da COVID-2019; 

Il Dirigente, comunica a tutti i Consiglieri, che insieme al medico competente, al RSPP, alle RSU e ai 

Collaboratori del DS si sta predisponendo un protocollo di prevenzione del rischio di diffusione da Covid 19. 

Protocollo che prevede la sanificazione dei locali scolastici, l’ausilio di dispositivi di protezione e la diffusione di 

modalità di intervento anche in caso di sospetti contagi. 

Il Dirigente ha già provveduto ad allertare il Municipio riguardo i possibili assembramenti che si potrebbero 

creare davanti le scuole.  

 

Punto 8 O.d.G. Analisi dei punti di forza e di debolezza delle attività di didattica a distanza (DAD); 

Prende la parola il Presidente del Consiglio Sig. Mazzella per comunicare che, nei giorni scorsi alcuni 

rappresentanti delle classi del nostro Istituto, si sono incontrati tramite piattaforma Skype, al fine di relazionare 

sulla realizzazione della didattica a distanza. E’ emerso che molte classi hanno avuto un feedback positivo, sia 

nella struttura che nell’assiduità dei collegamenti e che, le proposte formative sono state puntuali e produttive. 

Durante l’incontro però, si sono evidenziate delle criticità in alcune classi, per la mancanza di collegamento dei 

docenti. Interviene il signor Apici che sottolinea la mancanza di unicità di metodologia e di un “protocollo” 

operativo condiviso, dichiarando altresì, di aver riscontrato innumerevoli problematicità. 

Il Dirigente Scolastico, informa i consiglieri, di aver ricevuto anche lettere da parte dei rappresentanti della stessa 

classe del Signor Apici, dove si elogiava il lavoro dei docenti. 

I membri del Consiglio sono concordi nel cercare, qualora la DAD continui anche nel mese di settembre di creare 

con tutti i docenti delle linee guida comuni. 

 

Punto 9 Od.G. Comunicazioni dei Consiglieri. 

Non ci sono comunicazioni. 

 

 

Letto e approvato, del che è verbale. Alle ore 18.50 la seduta è tolta. 

 

Roma, 27 maggio 2020 

 

     Il Segretario del Consiglio d’Istituto                                                               Il Presidente del Consiglio d’Istituto            

F.to Ins. Barbara Bruni                                                                                F.to Sig. Edoardo Mazzella 


